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Una de las principales diferencias entre el inglés y el español es, precisamente, la pronunciación. 

Mientras que en español, por lo general, las palabras se pronuncian y se escriben igual, en inglés 

la fonética difiere de la escritura.

Este trabajo te permitirá adentrarte en la fonética inglesa, conociendo las normas más 

importantes sobre el tema. Si logras asimilar estos ejercicios de inglés sobre las reglas de 

pronunciación, tendrás mucho más fácil tu camino para aprender inglés.
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REGLA 1 Y 2
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WORD READING

Como leer las palabras en inglés

Acentuadas (tónica) Simples

Sílabas	 Palabras

Inacentuada (átono) Compuestas

Las palabras inacentuadas generalmente se pronuncian con schwa (ə) o i con e [i]

Fast

Breakfast

Student

Lettuce

Occasìon

Minute

[fast]

[brèkfast]

[stiúdent]

[létis]

[akéishon]

[mínit]

rápido

desayuno

estudiante

lechuga

ocasión

minuto

REGLA # 2

A =	 [éi]

E =	 [íi]

I =	 [ái]

O=	 [óu]

U =	 [iú]

E Muda

En las palabras que terminan en E muda, la letra anterior es una constante y 

anterior a ella ésta una vocal simple, esta vocal se pronuncia como el alfabeto inglés, esto es:

REGLA # 1
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base

cake

date

plate		

safe

scale

tale 

[béis]		

[kéik] 	

[déit] 		

[pléit] 	

[séif] 	

[skéil] 

[téil] 

base

pastel 

cita 

plato 

seguro

escala; balanza

cuento; relato; fábula

Cede

Eden

Eve

Peter

[sid]	

[íidn]	

[íiv]

[píitar]

ceder

edén; paraíso 

plano

Pedro

Bite

Fire

Kite

Pride

Slide 

Tire	

[báit]	

[fáir]	

[káit]	

[práid]	

[sláid]  

[táir]	

mordisco

fuego

cometa

orgullo

rebanada

cansar

[bóun]   

[póul]  

[jóup] 

[jóul]	 	

Bone	

Pole		

Hope

Hole

hueso

polo

esperanza

hueco

Cube	

Duke	

Mute	

Pure

[kiúb] 

[diúk] 

[miút] 

[piúr] 	

cubo 

duque 

mudo 

puro

A = [éi] O = [óu]

U = [iú]

E = [íi]

I = [ái]



Vocales simples
REGLA 3

2

5Inglés con Beca  

Vocales Simples

Las vocales a, e, i se pronuncian [aa], [e], [i] cuando están antes de una o dos 

consonantes u tienen sonido [a] que es igual a del español.

REGLA # 3

A = [aa]

Bad	

Bat	

Can	

Dad		

Bag

[baad]			 

[baat] 

[kaan] 	

[daad] 

[baag] 

malo 

bate

poder 

papá

bolsa

Belt	

Fen

Hen

Pen

Pet

Hell

Den

Red	

[belt]

[fen]

[jen]

[pen]

[pet]

[jel]

[den]

[red]

cinturón 

pantano 

gallina 

lápiz 

mascota 

infierno 

cueva 

rojo

Tin	

Pig	

Fin	

Lip		

Will		

Wish

Win		

Wing

[tin]	

[pig]	

[fin]	

[lip]			 

[wil]	

[wish] 

[win]	

[wiK]

estaño

cerdo

aleta

labio 

voluntad 

desear 

soñar

alas

Rub		

Rug		

Sun	

Trust

Thus	

Mush 

Run

[rab] 	

[ rag]	

[san]

[trast] 

[das]	

[mash] 

[ran]	

frotar 

alfombra

sol

confiar		

así 

mucho

correr

E = [e]

I = [i]

U = [a]



Diptongo
REGLA 4
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Existen unas reglas bastantes claras para los diptongos que resultan ser muy útiles.

Para tales casos tenemos.

REGLA # 4

AI =	  [éi]

AU =	  [ó]

EE =	  [ii]

EW =	  [iú]

AW =	  [o]

OO =	  [u]

Ow =	  [áu]

OU =	  [áu]

Que aunque no se cumplan en todos los casos son de gran ayuda, ejemplo:

Pain

Rain

Paint

Sail

Mail

Wait

[péin]		

[réin]		

[péint] 

[séil]		

[méil]		

[uéit]

dolor 	

lluvia 

pintura 		

vela

correo 

esperar

Fault

Sauce 

Daud 

Pause

Raucuos

Caution

[fólt] 

[sós]

[dób]

[pós]		

[rókos] 

[kóshon] 

falta	

salsa

manchar 

pausa

arrastrar

precaución

A = [éi] AU = [ó]
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Agree

Bee

Bleed

Seed

Teem

Tree

[agríi]		

[bii]

[bliid]

[siid]

[tiim]

[trii]

acordar 

abeja 

sangrar 

semilla

abundar

árbol

Few

Dew

Dewdrap

News

View

[fiú]

[diú]	

[diúdrap] 

[niús]	

[viú]	

pocos

roció

gotas de roció 

noticias

vista

Baw

Craw

Awe

Awful

Law

Saw

Jam

[ból]

[król]

[ó]

[óful]

[ló]

[só]

[yó]

aullido 

marcha lenta 

pavor 

horrible

ley

sierra 

mandíbula

Foot

Moor

Look

Hook

Hood

Cook

Roof

Root

[fut]

[mur]

[luk]

[juk]

[jud]

[kuk]

[ruf]

[rut]

pie

anclar

mirar 

gancho 

caperuza 

cocinar 

techo

raíz

Avow

Brow

Cow

Crowd

Crown

How

Power

Towel

[aváu]

[bráu]

[káu] 

[kráud] 

[kráun] 

[jáu] 

[páuar] 

[táuel]	

declarar 

frente 

vaca 

gentío 

corona 

cómo 

poder 

tohalla

House

Around

Mouth

Flour

Proud

Out

Sour

Rouse

[jáus]		   

[aráund] 

[máuz]		

[fláur]	

[práud]	

[áut]			 

[sáur]	

[ráuz]

declarar 

frente 

vaca 

gentío 

corona 

cómo 

poder 

tohalla

EE = [ii] EW = [iú]

AW = [ó] OO = [u]

OW = [áu] OU = [áu]



Pronunciación inglés
REGLA 5 - 10
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REGLA # 5
A delante de Id,Ik, ll,ls suena como [ó]

Bald		

Talk		

Walk

All	

Small	

False

Law

Saw	

[bóld]	

[tók]	

[uók]		

[ó]	

[smól]	

[fóls]	

[ló]

[ só ]

calvo

hablar

caminar

todo

pequeño

falso

ley

sierra

REGLA # 6
I antes de   Id, gh, ilst, nd suena como [ái]	

Child	

Light

Blind	

Mind	

Might	

Bright	

Sing	

Right	

[cháid]	

[láit]

[bláind]	

[máind]		

[máit]	

[bráit]		

[sáin]	

[ráit] 

niño

luz

ciego

mente

podría

brillante

signo

derecha

REGLA # 7
U después de l, r; o enseguida de th suena 

como [u]

Glue		

Rule	

Truth

Blue

[glu]	

[rul]	

[truz]		

[blu]	

pegante

regla

verdad

azul

REGLA # 8
I después de rd y rst suena como [e]

Third		

First	

Bird

[zerd]	

[ferst]	

[berd]		

tercero

primero

pájaro

REGLA # 9
U antes de r, rt, rst suena como [e]

Blur		

Blurt	

Burden

Burly

Burst

[bler]	

[blert]	

[berden]		

[berli]	

[berst]	

borrar

hablar bruscamente

carga

fornido

estallar

REGLA # 10
O ante de consonante o doble consonante y en 

una silaba acentuada suena como [a]

Blur		

Blurt	

Burden

Burly

Burst

[bler]	

[blert]	

[berden]		

[berli]	

[berst]	

borrar

hablar bruscamente

carga

fornido

estallar

A = [ó]

I = [ái]

U = [u] I = [e]

U = [e] O = [a]



Pronunciación inglés
REGLA 11 - 16
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REGLA # 11
Los diptongos AE, EO, EI, EU, EW, suena 

como [ii]

Pea

Few

People

Deceive

Either	

[pii]	

[fiú]	

[píipl]	

[disíiv]   

[íidar]  

guisante

pocos

gente

engañar

cualquiera de los dos

REGLA # 12
Los diptongos sion y tion se pronuncian [shon]

Ejection	

Fiction	

Impresion

	

[idzékshon] 

[fíkshon]

[impréshon] 

expulsión

ficción

impresión	

REGLA # 13
La terminación le suena como [ol]

Ankle

Imposible

Castle

People

Wistle

Uncle

	

[ánkol]	

[impásibol]	

[kásol]	

[píipol]   

[uísol]  

[ánkol]  

tobillo

imposible

castillo

gente

silbido

tío

REGLA # 14
El diptongo EA precedido de la consonante R 

y seguido de la consonante D, K, T y TH suena 

como	 [e]

Breath

Break

Bread

Great

	

[brez]	

[brek]	

[bred]	

[gret]   

respiración

fractura

pan

grande

REGLA # 15
Los diptongos WA, WO de las palabras en rd y 

rk suenan como [e]

Forward

Toward

Backward

Word

Work

	

[fórwerd]	

[táwerd]	

[bákwerd]	

[werd]   

[werd]  

delantero

hacia

retrasado

palabra

trabajo

REGLA # 16
Los diptongos OU seguidos de la terminación 

gh o ght suenan como [o]

Enough

Ought

Bought

Thought

[iinóf]	

[ot]	

[bot]	

[zot]   

bastante

debería

compró

pensamiento



Pronunciación inglés
REGLA 17 - 20
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REGLA # 17

La combinación WH suena como [ju] 

Who	

When

Why	

What

Whose

Where	

	

[ju]	

[juén]	

[juái]	

[juát]		

[jus]			 

[juér]

¿quién?

¿cuándo?

¿por qué?

¿qué?

¿de quién?

¿cuál?

REGLA # 18

El diptongo OU seguido de ng suena [o]

Young

	

[yon] joven

REGLA # 19

La combinación WR comenzando la 

palabra suena [r]

Wrong

Write

Wrote

Wrap

	

[ron]	

[ráit]	

[róut]	

[rap]		

equivocado

escribir

escribió

envolver

REGLA # 20

Vocales Alternas: las vocales que quedan 

alternadas entre consonantes simples suenan 

como en el alfabeto:

Computer

Calculation

Composer

Agent

	

[kompiútar]

[kalkiuléshon]

[kompóusar]

[éiyent]

Computadora

Cálculo

Compositor

Agente




